



Declaración del Grupo de Río en solidaridad con Guatemala y Honduras

El Grupo de Río expresa su solidaridad a las Repúblicas de Guatemala y Honduras, ante los daños ocasionados por la depresión tropical No. 16, con graves consecuencias para la producción agrícola, viviendas, servicios básicos y gran parte de la infraestructura vial.

Los Estados miembros del Grupo de Río se unen a los esfuerzos de ambos gobiernos y brindan su apoyo al llamado internacional de ayuda para la reconstrucción, asistencia humanitaria que complementen las acciones de alivio y rehabilitación emprendidas por ambos países.

Zacatecas, México, 13 de noviembre de 2008.

* * *